

# Des étudiants en mode défilé

**Initiative.** Dans le cadre de leur cursus, des élèves de Rouen Business School ont choisi de créer un événement sur mesure.

**D**u chic, de l'éthique, du talent et de la motivation seront sous les feux des projecteurs mercredi à l'école Rouen Business School. Dans le cadre d'un cours de management de projets, des étudiants en 4e année du programme « Bachelor in international business » organisent un défilé de mode en partenariat avec des étudiants du lycée Elisa-Lemonnier. Si cela n'est qu'un « devoir d'école », les étudiants voient grand. « *On doit juste faire une présentation classique de l'organisation d'un projet pour valider ce cours. Nous, on est motivés. On veut faire quelque chose de gros et aller jusqu'au bout du projet. On a choisi de travailler sur la création d'un défilé, alors on va faire ce défilé* », rapporte Laëtitia Kafunda, étudiante en 4e année du cursus international.

## Un double objectif

« *L'objectif de ce projet est double. C'est aussi une opportunité pour promouvoir les jeunes créateurs de la région rouennaise* », renchérit sa camarade Colombine Carpentier. Si les deux jeunes filles sont aux commandes, elles ont laissé carte blanche à dix étudiants de première et deuxième année du BTS des métiers de la mode et



Disposées dans Rouen Business School, les photos sélectionnées pour les affiches ont été réalisées par Guillaume Nallet et Candy Kennedy

vêtements du lycée Elisa-Lemonnier, et à un jeune couturier/costumier indépendant Jeffrey Fernandes Soares. Autant de créateurs que de styles différents.

Axel Solis en 2e année de BTS a opté pour des « *jupes au rendu fini/pas-fini* ». Dans la même promotion, Etienne Petit travaille « *sur des robes, et des plumes. Il y en aura beaucoup sur les tenues* ». La jeune costumière Jessica Mussi s'est elle plongée dans « *deux univers différents. Principalement sur des robes très structurées à la fois fluides et légères.* » pour Geoffrey, son book professionnel laisse apparaître des costumes d'inspiration

historique, imprégnés de l'époque victorienne.

Pour assurer la bonne marche de l'événement, Adrien Sahores, qui a connu les bancs de Rouen Business School et les podiums de grands noms de la mode. Le jeune homme est actuellement un des mannequins de la collection Dior Hommes. Des pointures du milieu formeront le jury, avec la présence du magazine de mode *Luxure* ou l'agenda de mannequins Ford models Europe. De fil en aiguille, le pari semble réussi.

PAULINE TYLINSKI

p.tylinski@presse-normande.com

PARIS NORMANDIE

23 avril 2013